
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Die Zugspitze ist der höchste  Deutschlands.

Er liegt in den Alpen.

Die eine Hälfte der Zugspitze mit dem

 liegt in Bayern.

Der andere Teil liegt in Österreich.

Auf die Zugspitze kann man entweder von 

oder Bayern aus mit einer Seilbahn fahren.

Auf dem Gipfel be&nden sich Stationen, wo man

das  und die Umwelt beobachtet.

Viele Touristen fahren dorthin.

Auch um 

zu machen ist die Zugspitze interessant.

Quellenangabe: Artikel: Zugspitze (von J. Patrick Fischer, Michael Schulte, Ziko van Dijk u.a.) - dort unter der Lizenz CC-BY-SA
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